



7月5日(土)

## 短冊に込めた わたしの願い

七夕企画「星に願いを」が三河田原駅の駅前広場で開催され、家族連れなど約850名が来場しました。これは、日本の伝統文化

である七夕を楽しんでもらおうと、まちなか賑わいづくり実行委員会が主催(市の委託事業)したものです。用意された60本のササには、色鮮やかな短冊がつるされ、会場を彩りました。短冊に書かれた子どもたちの願いがかなうといいですね。

▲短冊などで飾られたササが並ぶ駅前広場。ササを揺らす涼しげな風が、七夕の雰囲気盛り上げました

7月12日(土)

## 夏だ！輝く太陽！ きらめく海！

海開きが白谷・仁崎・伊良湖(ココナッツビーチ)の海水浴場で行われました。ヤシの木に囲まれ、リゾート気分を満喫できる白谷海水浴場では、初日からたくさんのお客でにぎわいました。

白谷海水浴場は8月24日(日)まで、仁崎海水浴場・ココナッツビーチ伊良湖は8月31日(日)まで楽しめます。期間中は多彩なイベントが開催されます。今年、県内で「水質A.A」の海水浴場は4カ所で、うち3カ所が田原市です。きれいで身近な市内の海水浴場へ、皆さんもぜひ、お出かけください。



▲設備が整っていて、家族連れなどに人気の高い白谷海水浴場